
平成２８年度第５回生駒市法令遵守委員会会議録(要旨)

日 時：平成２８年１１月１１日（金）午前９時３０分～午前１１時１０分

場 所：生駒市役所 ４階 ４０４会議室

出 席 者：【委員】 秋田委員長、丹羽委員、九鬼委員

【事務局】今井総務部長、西川総務課長、山本総務課課長補佐、

渡辺総務課行政経営係長、片山総務課係員

会議内容：

１ 平成２８年度第４回会議録について確認

  意見なし

２ 法令遵守推進制度の運用状況（平成２８年８月分、９月分）

（１）事務局から平成２８年８月分、９月分について資料に基づき報告

（２）意見等

・報告件数の減少傾向が続いている。

３ 本年度調査について

① 要望等記録票の提出件数の減少について

意見等

  ・減少した原因が、要望自体が減少したということならわかるが、日常的な要望が減る

とは考え難く、おそらく運用が変更されていると考えられる。

  ・制度ができてから年数が経過していることから、制度についての認識が薄れ、報告す

べき案件が報告されていないのではないか。

・最近入った職員は制度自体を知らない可能性もある。再度、制度の周知を行うべき。

  ・全庁的にどのように運用されているかを調査・把握し、一度、市長に報告したい。

・次回の会議では、調査結果をふまえて、市長への報告事項を検討する。予定していた

教育委員会へのヒアリングは中止とする。

② 職員アンケートについて

意見等

・できるだけ回答率を高めるため、個々の項目については記述式ではなく選択式にした

ほうが良い。

  ・アンケート（案）について、委員会で一部を修正。次回会議までに実施し結果を取り

まとめる。

４ その他

  次回会議は、平成２９年１月１８日（水）に開催



〔配付資料〕

〔資料１〕平成２８年度第４回法令遵守推進委員会会議録

〔資料２〕法令遵守推進制度の運用状況表及び要望等記録一覧表（平成２８年８月分、９月分）

〔資料３〕要望等記録票兼報告書（平成２８年８月分、９月分）

〔資料４〕大幅に減少した部の要望等記録票兼報告書

（市長公室、市民部、建設部、都市整備部及び生涯学習部、各平成２６～２７年度分）

〔資料５〕職員アンケート（案）

〔新聞記事〕


